

L'Équateur réitère son soutien envers le processus de paix en Colombie



Bogotá, 12 avril, (RHC-PL).-Le gouverneur de la province équatorienne d'Esmeraldas, Paola Cabezas, a réitéré le soutien de l'Équateur au processus de paix en Colombie, fondamentalement l'appui aux conversations entre le gouvernement du président Juan Manuel Santos et l'Armée de Libération Nationale, qui commenceront à Quito, en mai prochain.

Dans le cadre d'un séminaire du Forum de São Paulo sur ce thème qui s'est tenu à Bogotá, Paola Cabezas a souligné le soutien de son pays aux dialogues de paix, en tant que garant de ce processus. Elle a assuré que la fin du conflit colombien favoriserait l'élargissement des relations bilatérales entre les deux pays et une ambiance de détente à niveau régional.

Par ailleurs, les délégations de 8 pays qui ont pris part à cette rencontre, ont également exprimé leur volonté d'accompagner le gouvernement colombien dans les négociations avec les groupes de guérilla et après le conflit.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/90249-lequateur-reitere-son-soutien-envers-le-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba